

Avec la gratuité :

UNE DEPENSE EN MOINS UNE LIBERTE EN PLUS

Avec la gratuité, nous aurions un Tram-Bus à très haut niveau de service :

- augmentation rapide du nombre de passagers
- vivre mieux ensemble
- baisse de la pollution

C'est si vrai qu'une vingtaine d'agglomérations ont déjà adoptée la gratuité en France.

Le financement de cette gratuité totale ?

Coût de la mesure : autour de 10 millions d'euros par an. C'est moins que les intérêts que paient les communes de la M2A pour leurs dettes

La gratuité des transports de l'agglomération peut donc facilement être financée par la suppression du remboursement de ces intérêts!

Conseil Populaire 68 pour l'abolition des dettes publiques - <u>abolition-des-dettes-68@gmx.fr</u>
Prochaine réunion le vendredi 18 octobre à 17h30, à l'Olympia (en face de l'Auberge de Jeunesse) à Mulhouse
Pour en savoir plus sur les activités du Conseil Populaire 68 rendez-vous sur le site :

<u>www.acontrecourant.org</u> catégorie « dette publique »

Rappel : ciné-débat avec Attac au Bel-Air vendredi 20 septembre à 20h00 «L'esprit de 45» de Ken Loach